

<b>Medio</b>	Radio Viaducto
<b>Fecha</b>	06/08/2016
<b>Mención</b>	Investigación en liderazgo educativo. Mención a la UAH.



COLLIPILLI.- Gracias a una invitación realizada por el Centro de Desarrollo de Liderazgo Educativo, creado en Conjunto con el Ministerio de Educación y compuesto por la Universidad Diego Portales, Universidad Alberto Hurtado, Universidad de Talca y Universidad Católica, sede Temuco, la Escuela Benjamín Franklin de Collipulli, participará de un estudio que tiene como objetivo, conocer el trabajo que realizan los equipos directivos escolares en el ámbito técnico pedagógico, cuyo estudio de casos permitirá generar antecedentes que contribuyan a mejorar la práctica educativa en Chile.

La escuela Benjamín Franklin fue seleccionada en base a los datos obtenidos en el Ministerio de Educación, que evidencian que los profesores de la Escuela tienen una alta percepción del desempeño del equipo directivo y el liderazgo que estos ejercen para apoyar la labor docente.

Recordemos que el objetivo de las nuevas políticas educacionales, es instalar y fortalecer las capacidades de liderazgo en el sistema escolar, de manera de potenciar el aporte que los directivos puedan hacer a la mejora escolar y a su sostenibilidad en el tiempo.

En este contexto, el Director del Centro de Desarrollo, José Weinstein ha invitado al Establecimiento Educacional, dirigido por Arturo Rivas, a participar en este estudio, quien expresó: “Estamos seguros que la experiencia de la Escuela Benjamín Franklin será un valioso aporte a esta investigación, cuyos resultados proporcionarán antecedentes que permitan nutrir la práctica educativa de sostenedores y escuela de Chile”. Los resultados de este proyecto resultarán relevantes para el fortalecimiento de la Política Nacional de Liderazgo Escolar.

Para realizar el estudio, los investigadores estarán trabajando en la Escuela Benjamín Franklin los días 8, 9 y 10 de agosto del presente año, recopilando información a través de entrevistas a docentes y equipo directivo, además de participar en Reuniones del Equipo de Gestión, Reuniones Técnicas y Consejo de profesores.

Arturo Rivas Director de la escuela, destacó la importancia de esta actividad que involucra a un Establecimiento Educacional collipullense, y que gracias a la labor desarrollada por los docentes y equipo directivo, ha permitido ser seleccionados para ejecutar este proyecto de carácter nacional.-